

<b>Medio</b>	Radio Bío Bío
<b>Fecha</b>	20-10-2014
<b>Mención</b>	Reacciones a apertura de la Iglesia Católica a dialogar sobre la aceptación de la homosexualidad. Habla Rector de la UAH.

#### **Reacciones a apertura de la Iglesia Católica a dialogar sobre la aceptación de la homosexualidad**

- Por primera vez la Iglesia Católica se mostró abierta a dialogar sobre la aceptación de la homosexualidad y la comunión de los divorciados, esto durante el sínodo sobre la familia realizado en el Vaticano. En Chile, el sacerdote jesuita y rector de la U. Alberto Hurtado, Fernando Montes, valoró esta iniciativa y aseguró que se debe al cambio de cultura que ha existido en el último tiempo en la sociedad. Habla: - Fernando Montes, sacerdote jesuita y rector de la U. Alberto Hurtado - Cristián Parker, sociólogo y experto en temas religiosos de la U. de Santiago Conduce: Katherine Cubillos - Nivaldo Mosciatti